
活動スナップ

27年度商工労働観光常任委員会現地調査 ドクターヘリ出動

障がい者支援施設　光生園　開所式着 物 議 会

　高規格道路整備の効果がこの地域にも及んでいます。
　具体的にいえば新庄市長が福田山工業団地は約９割が売却になって各社操業が始まりつつあるのはその影響が大きいと述べ
ています。
　しかしながら新庄酒田道路、東北中央自動車道は未だミッシングリンク（連結してない）であり加速度を上げての整備促進
が求められています。
　その為には要望活動
を今後もしっかり何度
でも繰り返し他の地域
に先んじなければなら
ないと考えます。
　今回は議長代理とし
て石巻商工会議所と連
携し国土交通省、財務
省、宮城山形両県選出
国会議員を巡り熱く要
望しました。

　県内には米織をはじめとする繊維、また鉄瓶な
どの鋳物という伝統産業があり、また鶴岡でのク
モの糸を使う新産業も生まれつつあります。
　現在の議事堂にて着物で議長席に座るのは私が
初めてとの事です。

　28年２月定例議会にて「障がいのある人もな
い人も共に生きる社会づくり条例」が制定され
ました。これからが本番です。

年に２回県内４ブロックを巡ります （平成26年度335回出動）平成27年度407回出動

新しい県立新庄病院にはヘリポートが
必要という声が多数届いています。

㈱キリウ山形（舟形町）
自動車のブレーキ部品を製造してます。

山形食品㈱（南陽市）
首都圏への販売戦略を議論！！

酒田新庄石巻道路要望

加藤鮎子代議士・岸宏一参議院議員からも
決意の意見を述べていただきました。　　

中西財務大臣政務官に要望する参加者
（新庄市長・戸沢村長同行）


